

## Une lettre que seul ma haine peut écrire... - 1/1

**Un article tout simple mais tellement compliqué pour le coeur de celui ou de celle qui comme moi connais l'amour. Je ne suis pas de ceux qui vivent. J'appartien au royaume des morts depuis le premier jour de notre amour. Ainsi donc... Je t'aime...**

Je ne suis pas de ceux qui vivent. J'appartien au royaume des morts depuis le premier jour de notre amour. Tu es celle qui me fais du mal. Beaucoup de mal mais tu ne le sais pas. Bien sur ce message restera dans les entrailles de mon coeur. Un déchirement profond. Des lames, du sang, la mort est toute proche.

Pourquoi l'amour nous fait-il tant souffrir ? Pourquoi je passe des nuits entieres à me mutiler et à pleurer comme un petit enfant ? Tu es la mère qui cajole l'enfant endormit dans son lit. Tes bras sont propres et ma chair se consume au fur et à mesure de tes caresses... Aimes moi déesse de la nuit. Accordes moi cette derniere danse avec la mort. J'ai couché avec la mort en personne et j'en suis devenue encore plus fort que jamais. Tu es une loi en moi. Une raison et un combat. Le mariage parfait entre la haine et la violence et la souffrance. Toutes ces choses sont en moi... Elles sont moi ! Vous qui ignorés regardez le sang qui coule sur ma joue... Regardez le sang sur mes lèvres... Je ne suis qu'un archange déchu et ruiné par l'amour qu'elle m'a donné...

La mort et ses conséquences sur moi et vous...

Tu es la cause de toutes ces coupures... Je ne suis plus rien. Je baigne dans mon propre sang. Je me demande comment je vais survivre à toute cette souffrance. Mais de toute façon je suis la mort et le douleur. Pourquoi résister ? Son appel tel un chant me pousse vers les portes de l'enfer. Je suis maudit depuis toujours. Je me punis en permanence mais celà ne me sert strictement à rien. Et pourtant je refuse cet amour au plus profond de moi. Une fois que je serais mort vous pourrez pleurer et ou chanter ma mort qui sera une bénédiction pour vous. Hurlez de joie car je suis enfin mort. Bien sur vous ne viendrez pas déposer une gerbe de fleur sur ma tombe mais s'il vous plait ne m'oubliez pas. Je ne demande qu'une chose avant de mourir. Je désire par dessus tout oublier l'amour et t'oublier... Laisse moi t'embrasser une derniere fois mon amour...

Maintenant je suis bien mort.

Tu m'a tuer.

Merci...